

Medienmeldung vom 20. September 2010

CODE: 100517/moan

Solothurn: Kantonspolizei informiert über Raserprävention

Die Kantonspolizei Solothurn ist auch an der diesjährigen HESO in Solothurn vertreten. In diesem Jahr steht die Raserprävention im Mittelpunkt. Am Stand 102 in der Rythalle stellt sie die Massnahmen im Kanton vor und freut sich auf viele Kontakte mit der Bevölkerung.

Nach dem tödlichen Verkehrsunfall im November 2008 in Schönenwerd hat der Regierungsrat eine Arbeitsgruppe eingesetzt, die unter Leitung der Kantonspolizei ein Massnahmenpaket zur Bekämpfung des Rasertums erarbeitet hat. Seit Mai 2009 läuft die Umsetzung dieses Pakets.

An der diesjährigen HESO in Solothurn zeigt die Kantonspolizei Solothurn am Stand 102 in der Rythalle, was sie gegen das Rasertum unternimmt. Dazu zählen etwa gezielte Verkehrskontrollen und verschiedene Präventionskampagnen an Berufsschulen und in der Öffentlichkeit. An der HESO sind unter anderem ein Unfallauto, ein Radargerät sowie ein spezieller Unfalldatenschreiber zu sehen.

Daneben nehmen die Polizistinnen und Polizisten am Stand die Anliegen der Bevölkerung entgegen und geben gerne direkt Auskunft. Bei einem Wettbewerb winken zudem attraktive Preise. Die HESO startet am Freitag, 24. September, und dauert bis Sonntag, 3. Oktober 2010.

Der Bericht der «Arbeitsgruppe Raser», die von der Kantonspolizei Solothurn geleitet wurde, sowie weitere Informationen sind abrufbar unter www.polizei.so.ch/raser.



**POLIZEI KANTON SOLOTHURN**

RASERPRÄVENTION

**Was macht die Polizei im Kanton?
Informieren Sie sich bei uns:
HESO Halle 1 (Rythalle), Stand 102.**

Wir freuen uns auf Ihren Besuch
IHRE KANTONSPOLIZEI SOLOTHURN

Im Notfall 117 oder 112